



## ¿SABÍAS QUE...?



**E**n Sayaxché, Petén, la carretera principal que conduce a Cobán pasa en medio de un Parque Nacional.

¡Así es! El nombre de esta reserva natural es “Parque Nacional El Rosario” -PANER-.

¿Alguna vez has transitado por aquí?

Al pasar por esta carretera experimentas el cambio en el clima, un ambiente más fresco, agradable y lleno de vida.

Existe una gran diferencia en transitar por una carretera sin árboles en las orillas, a la experiencia única de ir en tu vehículo y pasar en medio de un parque nacional, lleno de flora y fauna.

Es por ello que al conducirte por este lugar debes disminuir la velocidad a un máximo de 40 k/h y disfrutar del ambiente, recuerda que eres un visitante y te encuentras dentro del hogar y refugio de cientos de especies de animales silvestres que cruzarán por la calle.



**Cuidemos y protejamos juntos el Parque Nacional El Rosario -PANER-, pulmón ecológico de Sayaxché, Petén.**